

# Solothurner Zeitung

**abo+** «DANCE ART ACADEMY»

## Sie will die Tanzkultur in der Region bekannter machen: Denise Baumgartner feiert das 20-Jahr-Jubiläum ihrer Tanzschule in Oensingen

Vor 20 Jahren gehörte Denise Baumgartner zu den Gründungsmitgliedern, inzwischen führt die 39-Jährige die Dance Art Academy in Oensingen alleine. Mit einem Tanzfestival im Bienkensaal wird das Jubiläumsjahr eingeläutet.

**Béatrice Scheurer**

16.11.2023, 05.00 Uhr

**abo+** **Exklusiv für Abonnenten**

Allein die Anfahrt zur Dance Art Academy in Oensingen ist ein Erlebnis: Mit dem Auto geht es eine steile Rampe hinauf auf einen grossen Parkplatz, wo sich auch der Eingang zur Tanzschule befindet. «Ich sage allen Leuten, dass sie hier rauffahren müssen, sonst traut sich niemand», so Denise Baumgartner. Mit einem Lachen sagt die Leiterin der Dance Art Academy: «Es fühlt sich an wie im Europapark.»

---

### Für Sie empfohlen

Melden Sie sich an und erhalten Sie hier Ihre individuellen Leseempfehlungen.

Jetzt anmelden >